



**Nombre de alumno: Carlos Daniel  
Ramírez Hernández**

**Nombre del profesor: Ana Gabriela  
Villafuerte Aguilar**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: introducción a la historia de  
la medicina veterinaria y zootecnia**

**Grado: 1**

**Grupo: a**

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de septiembre del 2022

Esta Unidad de Aprendizaje, se encuentra inserta en el núcleo básico y contribuye a la formación social y humanista del perfil de egreso. En ella el alumno tendrá un acercamiento con algunos de los campos de acción del Médico Veterinario Zootecnista, a partir de una revisión sobre el origen y evolución de la profesión, su aplicación actual y prospectiva. También conocerá aspectos sobre la organización gremial y las Asociaciones de Especialistas a las que puede pertenecer para mejorar su ejercicio profesional, así mismo conocerá la responsabilidad de la profesión frente a la sociedad y el entorno. Para ello las sesiones se llevarán de manera teórico-práctica, buscando que el alumno realice en gran parte la búsqueda de información, la cuál será discutida y analizada en el salón de clases y tendrá la oportunidad de realizar algunas actividades propias de la carrera bajo la supervisión del personal académico en áreas como: laboratorios, posta zootécnica, hípico universitario,

Conocer la relación que guarda la profesión con la sociedad y el conocimiento; como pasó de ser un oficio a una profesión la medicina veterinaria y la zootecnia y cuál es el perfil de ingreso del alumno y que pueda identificar los diferentes campos de acción del Médico Veterinario Zootecnista para establecer junto con su tutor las unidades de aprendizaje que lo llevarán a cumplir su perfil de egreso y su futuro ejercicio profesional.

## Inicio de la medicina veterinaria

El inicio de esta parte de la historia de medicina veterinaria donde nos da conocer que no habla de los veterinarios pues las curaciones los realizaban los sacerdotes de los animales y nos explica los tratamientos que ellos daban a sus pacientes. De hecho, los egipcios no distinguían en absoluto entre venas, arterias y nervios. Es lo que nos explica en esta primera parte de la historia de la medicina veterinaria.

También nos relata en este segundo tema sobre la importancia que le da la humanidad a los animales en el desarrollo de las costumbres, leyendas y religiones. Desde muy temprano, los hombres primitivos hallaron que la relación humano-animal era un aspecto fundamental para su supervivencia, sobrevivir en un ambiente en donde era necesario procurarse alimento, vestido, abrigo sin más herramientas que las que la naturaleza y su ingenio proveían, era un enorme desafío.

En un principio el hombre mató o capturó animales con el fin de utilizarlos como alimento o vestido; pero también, algunos animales cazaron hombres, generando así temor y respeto. Sin embargo, con el tiempo algunas especies aprendieron a tolerar al hombre y se adaptaron a su forma de vida, en una relación sinérgica de beneficio mutuo, proceso que condujo a la domesticación.

La domesticación, se define como un proceso mediante el cual una población animal se adapta al hombre y a una situación de cautividad a través de una serie de modificaciones genéticas que suceden en el curso de generaciones y a través de una serie de procesos de adaptación producidos por el ambiente y repetidos por generaciones. En este tema de domesticación podemos encontrar los animales que podemos tener en casa desde a peros gatos conejos, etc.

El primer animal en la domesticación fue el perro según en la antología que , ya he leído pues sus principales actividades de dicho animal fue para la caza de otros animales sus ancestros son los lobos , los perros fueron adaptados para la casería de otros animales mas grandes que ellos se desarrollo también para la crianza el entrecruzamiento pero además del perro había otras especies de animales como caprinos y ovinos también la domesticación cuenta con cinco etapas .

Más adelante siguió la domesticación de los caballos, de los gatos, de gallinas, llamas, alpacas, camellos, conejos, entre muchos otros animales. Se ha demostrado que la gran mayoría de estos animales no solo fueron elegidos por su utilidad y posibilidad de ofrecer comida, abrigo y habilidad de trabajar como cazadores o cuidadores, y más adelante como acompañantes, sino que comparten ciertas características de comportamiento.

Lo que permite los animales domesticos es estar con los humanos a cambio de su cuidado y de la comida que es lo principal para todos los animales

En la clasificación me da entender como esta compuesta , de que tan buena es la especie, que beneficio otorga al propietario tanto en vacas que en la cultura se utiliza para un doble propósito en carne y leche y esto ayuda para tener ganancias mas sin embargo existen pestes dentro de los animales por lo tanto esto no produciría ganancias y esto se consideran malos animales por que los animales brindan varios usos en algunas especies Esta escala permite clasificar que tan buenos o malos son los animales y a partir de ello definir la relación que tendrán con las personas.

Así es como se acepta que las vacas se entiendan como comida y esté bien criarlas y matarlas para ello si se es parte de la cultura

Los animales fueron creados para servir en las necesidades de los humanos

El perro en la vida de los humanos, este es un mamífero carnívoro este pertenece a la familia de los caninos según la clasificación este fue el animal en ser domesticado. A lo largo de la historia de la humanidad, muchos de los trabajos para los que antes se utilizaban a los perros han sido reemplazados en un principio por otros animales de distinto tamaño y hoy en día por la tecnología. Sin embargo, los perros siguen estando en contacto con las personas, pero en gran parte del mundo tienen un fin diferente.

Hoy en día se le conoce al perro como el mejor amigo del hombre se dice también el amigo fiel porque tiene una relación afectiva así el ser humano ya no solo como mascotas. La selección que ejerce el hombre sobre el animal ha determinado que se fijen los rasgos deseados y que se eliminen otros evitando la cruce de las razas que padezcan de estos aspectos para que no se sigan manteniendo. De esta forma se crean perros más dóciles, más manejables y juguetones si es que es eso lo que se quiere. No obstante, las modificaciones que se han generado no están determinadas exclusivamente por la cruce entre los perros; el ambiente en el que el animal se desarrolla ha sido crucial para determinar su comportamiento. Hoy en día, la gran mayoría de los perros cumplen básicamente el rol de animales de compañía, suponiendo así que el ambiente en el que viven es completamente diferente al de sus ancestros

En esta otra parte logro resumir sobre la domesticación en Mexico la primer ave fue el guajolote lo que alguien logro ase muchos años el ciclo de vida de estas aves. Pero es necesario enfatizar que no existe ningún dato relacionado con culturas o asentamientos humanos en los que se hayan encontrado evidencias de guajolotes salvajes cautivos o en proceso de domesticación, Por tanto, consideramos que la domesticación de pericos y aves de canto debió realizarse a final del Preclásico, cuando la agricultura, el sedentarismo y la organización social permitieron a esta gente invertir la energía y el tiempo necesarios. Las evidencias que se conocen hasta este momento apoyan esta alternativa.

Me da a entender sobre el tema la manera en que los que lograron crear especies de aves fueron creando mas con el fin de satisfacer necesidades de los productores .

En esta actividad pude aprender varios sucesos que acontecieron dentro de la medicina veterinaria desde los veterinarios que realizaban las curaciones de los animales también cual fue el primer animal domestico las clasificaciones que hubo dentro de las especies de los animales ya que habían animales buenos para la producción y otras que no servían

También La historia de la Medicina Veterinaria en el mundo se remonta a las primeras civilizaciones establecidas en la tierra. Nace la Medicina Veterinaria asociada a la cría de animales con fines de proveer alimentos de origen animal, vestido, calzado y trabajo, luego para la guerra

Este tema nos ayuda mucho para comprender y darle importancia a la medicina veterinaria y poder conocer su historia .